

En la plaza de la iglesia las gentes se apiñan ante las imágenes para ver explosionar la traca, mientras otros vecinos contemplan el acto desde las azoteas./ M. HERRERO

Dos días de festejos para la Candelaria

La característica histórica de la Candelaria en Beniel ha sido de una fiesta de sólo un día, pero este año el calendario y los ánimos de trabajo de la mayordomía, conjuntamente con los apoyos que estan recibiendo de asociaciones y entidades así como del ayuntamiento, han hecho que tenga en 1997 unos días más de fiesta. El pasado jueves, día 30 de enero, más de mil escolares pudieron disfrutar en el cine-teatro Pujante con la obra de teatro Cascanueces, un cuento de Hoffmann adaptado para el teatro por Lorenzo Píriz-Carbonell, que está recorriendo la región y que fue representada por la Compañía de Teatro Tespis y subvencionada por Cajamurcia.

Hoy, día 1 de febrero es fiesta local por acuerdo plenario de la corporación municipal. A las 15.30 horas se celebrará un campeonato de fútbol tres en las categorías de chupetes (5 a 7 años), alevines (8 a 10 años) e infantiles (11 a 13



Un momento de la presentación de los niños a la Virgen, un acto que la tradición repite año tras año./ M. HERRERO

años). La competición se desarrollará en la calle Teniente Sevilla y está organizada por la pena barcelonista de esta localidad con lacolaboración del ayuntamiento. Por la noche, y en el Centro Muni-

cipal de la Tercera Edad, organizada también por el ayuntamiento, se desarrollará una velada trovera

con la actuación de los troveros El Repuntín y El Patiñero. Mañana domingo, día 2, festividad de la Candelaria, los actos se iniciarán a las 8.30 horas con una misa en la iglesia parroquial de San Bartolomé para realizar a continuación el traslado de los tronos con las imágenes de San José y la Virgen a la mota del río. También, y desde primera hora de la maña, la banda de música recorrerá las calles del pueblo anunciando a los vecinos que es el día grande de fiesta.

A partir de las 11 de la mañana es cuando darán comienzo los actos festivos más significativos de este día con la bendición de las velas o candelas en la iglesia parroquial para trasladarse después en romería hasta el lugar donde se encuentran las imágenes que van a ser procesionadas, siguiendo el itinerario de la calle José Antonio hasta la plaza Ramón y Cajal. La explosión de la traca aérea de más de un kilómetro de larga instalada en dicha plaza, marcará el momento culminante de esta fiesta.

Todo el vecindario y visitante se suelen apiñar ocupando balcones y azoteas para vivir y recrearse en los aproximadamente cinco minutos de explosión continua de pólvora presididos por las imágenes de la Virgen y de San José. La Virgen porta en esta ocasión en sus brazos la imagen del niño con hato de acristianar y una vela profusamente adornada, conocida como 'vela valenciana', y San José porta entre sus manos un cesto con los pichones o palomos pequeños para la ofrenda. Tras la quema de la traca por los pirotécnicos locales Hermanos Catorra, que todos esperan se realice sin interrupción alguna, se procederá a la celebración de la misa en el interior de la iglesia parroquial. La eucaristía cuenta a su vez con un momento especialmente emotivo, concretamente en el ofertorio, donde la Virgen y San José son nuevamente procesionados hasta el altar mayor para que realicen sus propias ofrendas: los pichones y el niño.

La tarde de este día de la cancelaria continuará con actos festivos, tanto lúdicos como religiosos. En la misma parroquia y a partir de las 5 de la tarde se celebrará la 'fiesta de la madre y el hijo menor' en la que todas las madres que bautizaron a sus hijos en 1996 los presentarán a la Virgen.

DESEA UN FELIZ DIA DE LA CANDELARIA

A SUS VECINOS DE BENIEL. Tel. (968) 69 01 12 (Centralita)

Avda, Calvo Sotelo, 107 - 109

Telf. 60 12 17

"Saluda a sus vecinos de Beniel, deseándoles que disfruten del Día de la Candelaria"

RELOJES • JOYAS • REGALOS

BENIAJAN Avda. Monteazahar, 2 Teléfono 82 03 70

BENIEL Avda. José Pujante, 1 Teléfono 60 08 03







DONATIVOS:

En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, en las 73 Delegaciones de MANOS UNIDAS y en su Comité Ejecutivo

Barquillo, 38, 2.º • 28004 Madrid Tino.: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

nos Unidas agradece la publicación gratuita de este anur